



En 2020 : J'aime ma boîte ET je me bats pour elle !

A l'occasion de la *Renaissance des Entreprises de France* (REF) organisée par le MEDEF, Sophie de Menthon est heureuse de vous présenter en avant-première l'affiche de la 18^{ème} Edition de J'aime ma boîte réalisée par l'agence Groupe SCR.

Cette année constitue tout particulièrement un véritable défi : restaurer la confiance dans la société ; à circonstances exceptionnelles, fête exceptionnelle !

Pour cela, rien de tel que de partager des moments de convivialité entre collaborateurs et avec les dirigeants pour créer et renforcer les liens existants et soutenir ensemble nos entreprises !

"J'aime ma boîte et je me bats pour elle !"

Voilà le message fort et crucial porté par cette 18^{ème} édition.

Cette année, il y aura encore de nombreuses surprises pour les sociétés en fête, sous le parrainage exclusif de **Julia de Funès**, philosophe de l'entreprise et marraine de notre fête ! Plusieurs activités seront proposées sur site et en ligne pour permettre l'implication de tous les collaborateurs.

Relayons cette énergie au sein de nos entreprises et battons-nous pour elles !

Rendez-vous le jeudi 15 octobre !

